

Sehr geehrte Alumni-Mitglieder,

mit dieser Alumni-Info möchte Sie das WGG darüber informieren, was sich seit dem Start unserer Alumni-Website im November 2019 getan hat und welche Entwicklungen wir in den nächsten Monaten anstoßen möchten. Aus aktuellem Anlass aber zunächst eine kurze Darstellung der Situation am WGG:

Natürlich sind auch wir am WGG in den letzten Monaten sehr stark von den Folgen der Covid-19-Pandemie betroffen. Das WGG war mehrere Wochen für die Schüler\*innen geschlossen und erst nach dem Osterferienende kehrten die Q12 und anschließend die Q11 (Letztere in jeweils halber Kursstärke) an die Schule zurück. Anschließend durften dann zusätzlich in den zwei Wochen vor den Pfingstferien die Schüler\*innen der Jahrgangsstufen 5 und 6 wieder in jeweils halber Klassenstärke an die Schule kommen, während die Schüler\*innen der Q12 ihre schriftlichen Abiturprüfungen in der Sporthalle absolvierten.

Die vorsichtigen Öffnungen der letzten Wochen haben sich bei uns bewährt und der nächste Schritt erfolgt kommende Woche mit der Rückkehr aller Klassen – ebenfalls in jeweils halber Klassenstärke. Zeitgleich wird für die jeweils andere Hälfte einer Klasse das "Lernen zu Hause" weitergehen. In diesem Zusammenhang sei erwähnt, dass die derzeitige Situation natürlich der Digitalisierung an allen Schulen gewaltigen Vorschub leistet und sehr viele Lehrkräfte unserer Schule große Anstrengungen unternommen haben, die Schüler\*innen zielgerichtet zu unterstützen.

Wie sich die schulische Gesamtsituation im nächsten Schuljahr darstellen wird, kann noch niemand zuverlässig vorhersagen. Wir werden weiterhin die epidemiologischen sowie gesellschaftlichen Entwicklungen abwarten müssen. Wir hoffen aber, ab September 2020 wieder alle Schüler\*innen gleichzeitig und permanent am WGG unterrichten zu können.

Doch zurück zur Alumni-Plattform:

Unser Alumni-Netzwerk hat im Moment 336 Mitglieder (Stand: 10.06.2020). Wir sehen dies als Bestätigung unseres Bemühens an, zum Start möglichst viele Ehemalige zu erreichen, sind uns aber auch bewusst, dass es noch ein großes Potenzial gibt, das Netzwerk auf eine breitere Basis zu stellen. Hierbei bauen wir natürlich immer auch auf Ihre Hilfe, denn Sie sind es ja, die nach wie vor Kontakt zu einigen Ihrer ehemaligen Mitschüler\*innen haben und gegebenenfalls auf unsere Alumni-Seite hinweisen können.

Neben der Möglichkeit, dass Sie zu anderen Ehemaligen, aber auch Lehrkräften und Unterstützern des WGG leichter Kontakt halten/aufnehmen können, ist es für uns ein wichtiges mittelfristiges Ziel, den Kontakt zwischen Ehemaligen und den Oberstufenschüler\*innen zu ermöglichen und zu intensivieren. Wir sind überzeugt, dass sich gerade in den Bereichen *Berufs- und Studienorientierung* sowie *Wissenschaftspropädeutisches Arbeiten* große Möglichkeiten bieten, die angehenden Abiturient\*innen zu unterstützen.

Auch hier wurde vor den Schulschließungen im März bereits ein Anfang gemacht: Am 21.01.2020 veranstaltete das *P-Seminar Wirtschaftstank* von Frau Köhler einen Bewerbungstag für die Q11, zu dem Experten eingeladen wurden, um den Schüler\*innen der Oberstufe hilfreiche Tipps zu geben. Neben Vertretern der regionalen Wirtschaft fanden auch zwei Ehemalige den Weg zu uns, um die Schüler\*innen zu unterstützen. Frau Tamara Schrammel referierte über das Thema *Erfolgreich Bewerben als Schüler & Absolvent* und stellte bei

dieser Gelegenheit auch ihr 2019 veröffentlichtes Buch *Die ersten Bewerbungen für Schüler und Studierende* vor. Herr Andreas Riexinger informierte über das Ziel und die Anforderungen von Assessment-Centern.

Diese Beispiele sind exemplarisch dafür, wie wertvoll es für beide Seiten sein kann, die eigene Expertise einer größeren Gruppe von Schüler\*innen zur Verfügung zu stellen. Von unserer Seite nochmals vielen Dank hierfür.

In den kommenden Monaten werden wir uns zusammensetzen und Gedanken darüber machen, wie wir unsere Präsenz erhöhen und den Austausch zwischen Ehemaligen und Schüler\*innen noch intensivieren und auf eine größere Basis stellen können. Seien Sie gespannt!

Falls Sie selbst eigene Ideen haben oder sich ein Engagement gerade auch für die Oberstufe vorstellen können, zögern Sie bitte nicht, sich über unser Kontaktformular oder direkt über [alumnii@wgg-neumarkt.de](mailto:alumnii@wgg-neumarkt.de) mit uns in Verbindung zu setzen. Auf jeden Fall möchten wir uns bei Ihnen bedanken, dass Sie unsere Alumni-Seite nutzen und so Ihrer ehemaligen Schule verbunden bleiben.

Abschließend wünschen wir Ihnen und Ihren Familien alles Gute und Gesundheit und verbleiben mit herzlichen Grüßen

Martin Sachs,

stellvertretend für die gesamte Schulleitung und das Alumni-Team des WGG